
Es tut sich langsam was.....

Beitrag von „Aless“ vom 8. März 2013, 21:40

Hallo Stefan, das sieht ja schon richtig gut aus bei dir!
Ich habe auch schon einige Knospen gesichtet, allerdings sind die noch kleiner als bei dir. Bei 
mir hängen die Epis im kühlen Treppenhaus am Ostfenster und bisher habe ich 1x leicht 
gegossen, sonst habe ich nur das Substrat leicht besprüht (nicht die Blätter).

Zitat 

Seither stetig leichte Feuchte (nicht nass!).

Heißt das du gießt täglich ein kleines bischen oder wie muss man sich das vorstellen? Oder 
sprühst du?
Ich habe nämlich jedes Jahr das Problem, dass mir einige Knospen abfallen.
Nur weiß ich nicht so richtig, was ich da falsch mache und wäre über Tipps dankbar.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2551-es-tut-sich-langsam-
was/&postID=21101#post21101
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